



運動会に向けて

5月24日の運動会に向けて、わたしたちの羽合小学校でも着々と準備が進んでいます。

今日の昼休憩には、こどもたちの代表委員会が開催され、「運動会を成功させよう」という議題で話し合いが行われます。話し合いは、運動会のテーマのこと、運動会を盛り上げる方法、運動会の約束などについて行います。

提案されているテーマの案は下の3つです。

【テーマの案】

- 全員 全力 強い絆で 優勝目指せ！
- 全員 全力 心をひとつに 羽合小！
- 絆を深めて 一致団結 羽合小！

各学級の代表が集まって、みんながひとつの目標にむかって取り組むことができるようにテーマを決定します。自分たちの思いをどのように表現するか楽しみです。

【運動会を盛り上げる方法】

- 応援団を作り、チーム毎に応援団が中心となって応援歌やグッズを考え、練習する。

【奉仕作業御礼】

昨日は朝早くから環境整備活動に参加いただき、ありがとうございました。今回、刈り払い機で草刈りをしていただく保護者の方には、6時30分から作業にかかっていただきました。作業の能率があがって大変助かりました。ありがとうございます。わたしたちの羽合小学校では、24日の運動会に向けた校庭での練習が本格化します。きれいな環境で、のびのび練習に取り組むことができるこどもたちは幸せです。感謝しながら力一杯練習に取り組みたいと思います。

- 招待状を作り、家族や保育園、こども園、母来寮やひかり園に届ける。
- ポスターを作成して地域に掲示する。などいろいろな取り組みを考えています。

6年生からの提案を受けて様々な取り組みを話し合います。こどもたちが話し合い、結論を導く過程は大切な学習の場面です。普段の授業の中では、答えが1つに定まる問題についての話し合いが多いのですが、その中で「わかり」「できる」ようになった議論の進め方、結論の導き方を使って、よりよい結論を導くことができると、授業や学級活動で培った力が「つかえる」ようになったということができると思います。

運動会は体育的な面が中心だと考えられがちですが、体育的な練習はもちろん、普段の学習で学んでいる考えを練り上げることや議論すること、学級活動で学んでいる協力すること、支え合うこと、奉仕することなど様々な学習の総合力が試される時でもあります。こどもたちは成果を見せてくれると思います。